PREMISAS TEÓRICAS ESPECIALES PARA EL PAÍS DE UNA VERDADERA ACCIÓN REVOLUCIONARIA.

Nosotros contamos con el proletariado argentino porque llegando al norte y hablamos al menso, por que llegamos al Chaco y Formosa y hablamos a los obrajeros y al indio en su lenguaje de paria miserable, porque llegamos a la chacra y a la estancia y nos daremos al Linghera y al peón, en la palabra simple que explica las causas de su miseria; e íbamos a las ciudades, a los puertos y en cada parte, daremos con la "Chispa", la luz que servirá para conducir al proletariado y al campesino, por el camino leninista a la insurrección final. Codovilla tiene a su nombre todos los bienes del Partido que montan 130 mil pesos (Pesos mexicanos/Moneda nacional). De los intereses de éstos pesos viven desde ha de varios años él y sus compinches: Ghioldi, Penelón, y el esquirol Romo. Se acompaña copia del despacho de la Comisión Investigadora nombrada por el mismo CE del ex Partido Comunista, para juzgar de la malversación de fondos del proletariado.

CC Partido Comunista Mexicano CC Partido Comunista Norte-Americano CC J. Stirner⁷¹⁴ (Firmado: J. Paz⁷¹⁵) México, Abril 29 de 1926

Original escrito a máquina, en español 495–134–96. P. 10–11.

-

⁷¹⁴ Véase la nota 47.

Jorge Paz fue miembro del PCA desde 1922. Siendo parte del grupo "chispista" dentro del PCA, fue expulsado del Partido Comunista. Salió a México y por el camino asistió al I Congreso del PC de Cuba. Fue expulsado de México por las autoridades mexicanas en 1930, trabajaba en la Liga de Propaganda Sindical de los EE.UU. e ingresó en el PCEU que lo envió a estudiar en la Escuela Leninista Internacional. Luego fue expulsado de la ELI por haber ocultado su pasado chispista. Prestó servicio de intérprete en España en el frente de Aragón (1937–1938) por lo que condecorado con la orden soviético de la Bandera Roja.